

Papa Francisco se suma a petición de excarcelación de Oscar López Rivera

Escrito por Alex Figueroa Cancel
Viernes, 13 de Enero de 2017 09:01



El arzobispo de San Juan, el monseñor Roberto González Nieves, aseguró hoy que el Papa Francisco se ha sumado a las figuras que piden la excarcelación del preso político Oscar López Rivera.

En el anuncio de una convocatoria del liderato religioso del país para un acto ecuménico por la liberación de López Rivera el próximo lunes, González Nieves indicó que el Papa Francisco fue informado sobre el caso de López Rivera.

“El papa Francisco también se ha unido y apoya la petición de excarcelación de nuestro hermano”, dijo González Nieves en conferencia de prensa, en la que participaron líderes de diferentes denominaciones religiosas, así como figuras de otros ámbitos del país, como la alcaldesa de San Juan, Carmen Yulín Cruz Soto, y la ex secretaria de la gobernación Ingrid Vila.

“Hace dos años, un grupo de Puerto Rico le presentamos la petición, la acogió y hace unos meses la hermana Ingrid (Vila) también le envió una carta también al santo padre, pidiéndole su apoyo y sé que el Papa, a través de sus canales diplomáticos ha pedido, por razones de clemencia, la excarcelación”, agregó. “No ha hecho expresiones públicas. No acostumbran hacerlo sobre estos temas, pero sé que ha hecho algunas gestiones a través de sus canales diplomáticos”.

Las expresiones de González Nieves tuvieron lugar durante la rueda de prensa de la Coalición Ecuménica e Interreligiosa de Puerto Rico, para anunciar que celebrará el evento denominado “Por Oscar y su excarcelación: Flores y Oración”, en la Plaza Colón del Viejo San Juan, a partir de las 4:00 de la tarde.

Fuente: El Nuevo Día